



-Saisonstart Apfelernte 2020 –

Es ist wieder soweit - Äpfel selbst pflücken bei Hof Birkenhöhe

Trotz besonderer Umstände öffnen wir auch in diesem Jahr für Sie unsere Apfelplantage zum Selbstpflücken. Apfelliebhaber kommen ab 29. August 2020 in der Selbstpflückanlage der Familie Klein an der Landstraße zwischen Wiesbaden-Igstadt und Wiesbaden-Bierstadt wieder voll auf Ihre Kosten. Zur diesjährigen Apfelernte stehen 10 Sorten zur Verfügung.

Im frühen Erntefenster sind Elstar / Gala/ Cox Orange und Boskoop, im mittleren Jona Gold / Mairac / Rubinette und Maribelle und im späten die Sorten Braeburn und Fuji zur Selbsternte im Angebot. Die Selbsterntezeit wird insgesamt ca. 5 Wochen betragen.

Die Anlage ist am ersten Pflückwochenende Samstag (29.08.) und Sonntag (30.08.) von 10-18 Uhr geöffnet, danach sind die Pflückzeiten jeweils Montag - Samstag von 10-18 Uhr! Parkplätze stehen direkt vor Ort zur Verfügung.

Über die gesamte Saison wird frisch gepresster Apfelmost sowie verschiedene Obstsorten, neue Kartoffeln, Zwiebeln und Fruchtseccos angeboten.

Erntespaß & Natur pur für Groß und Klein sowie gesundes Obst aus kontrolliertem Anbau sind garantiert einen Ausflug zur „do it your self“ Apfelernte wert.

Auf Ihren Besuch freut sich das Team von Hof Birkenhöhe:



Familie Klein, Hof Birkenhöhe

Apfelanlage an der Landstraße zwischen Bierstadt und Igstadt

65205 Wiesbaden-Nordenstadt, Tel. 06 11 / 71 14 95, www.hof-birkenhoehe.de